令和5年12月13日(水)

昨日、5年生が、社会見学で、マツダミュージアムと原爆資料館に行きました。マツダミュージアムで は、マツダ車の歴史を学んだり、生産ラインを見学したり、展示車に乗せてもらったりしました。社会科 の学習で自動車工業について学習しており、タイムリーな見学になりました。原爆資料館では、様々な展 示物を見学し、戦争の悲惨さを実感し、平和の大切を考えることができました。

5・6年生が、スクールカウンセラーに指導していただき、怒りをコントロールする方法を学習してい ました。

マツダミュージアムを見学した5年生



マツダ車の歴史を学びました



レースに出場するスポーツカーは、かっこいい!!



車の安全性について教えていただきました



展示車に乗ってみました



将来, こんな車に乗りたいな



色々質問をしました



天気も良く、お弁当が美味しかったです



原爆資料館を見学しました



展示物をしっかり見学していました



平和公園で昼食を食べました



原爆の子の像を見学しました



展示物を見て、戦争の悲惨さが分かりました



充実した社会見学になりました



国語で、物語文を学習する1年生



音楽で、魔法の曲を作る3年生



道徳で、親切について協議を行う4年生



怒りをコントロールする方法を考える6年生



新体力テストの長座体前屈を行う2年生



美味しいお菓子をイメージした曲を考えていました



飛び出すクリスマスカードを作っていました



家庭科で、ベーコン巻きを調理していました

